



**SAMBUTAN WALIKOTA PASURUAN
GEBYAR SHOLAWAT MENJELANG HAUL KE-40
KH. ABDUL HAMID BIN ABDULLOH UMAR
PP. BAYT AL HIKMAH
RABU 13 OKTOBER 2021**

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

YANG SAYA HORMATI:

1. WAKIL WALIKOTA PASURUAN;
2. ANGGOTA FORKOPIMDA KOTA PASURUAN;
3. PARA ALIM ULAMA KOTA PASURUAN;
4. KEPALA PD DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA PASURUAN;
5. CAMAT SE-KOTA PASURUAN;
6. TOKOH AGAMA KOTA PASURUAN; DAN
7. HADIRIN UNDANGAN YANG MENGIKUTI ACARA INI BAIK SECARA LANGSUNG MAUPUN SECARA VIRTUAL YANG BERBAHAGIA.

MENGAWALI ACARA PADA HARI INI MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR ATAS KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA HANYA DENGAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA SEMATA, SEHINGGA KITA SEMUA DAPAT HADIR PADA ACARA GEBYAR SHOLAWAT MENJELANG HAUL KE-40 KH. ABDUL HAMID BIN ABDULLOH UMAR DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT. SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA SELALU TERCURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA DAN PARA SAHABATNYA. SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFAATNYA KELAK. AAMIIN.

SEBELUMNYA PERKENANKANLAH SAYA ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KOTA PASURUAN MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH ATAS TERLAKSANANYA KEGIATAN INI KHUSUSNYA

KEPADA TUAN RUMAH PARA PIMPINAN DAN PENGURUS PONDOK PESANTREN BAYT AL HIKMAH KOTA PASURUAN DENGAN HARAPAN SEMOGA KITA TERMASUK DALAM HAMBA-HAMBA-NYA YANG SELAMAT DAN BAHAGIA BAIK DUNIA MAUPUN DI AKHIRAT. AMIIN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERINGATAN MAULID NABI MUHAMMAD SAW MERUPAKAN TRADISI YANG SUDAH KENTAL DAN MEMASYARAKAT DI KALANGAN KAUM MUSLIM. BUKAN CUMA DI INDONESIA, TRADISI YANG JATUH SETIAP TANGGAL 12 RABIUL AWAL DALAM TAHUN HIJRIAH INI JUGA MARAK DIPERINGATI OLEH UMAT ISLAM DI BERBAGAI BELAHAN DUNIA. SECARA SUBTANSIAL, PERAYAAN MAULID NABI ADALAH SEBAGAI BENTUK UPAYA UNTUK MENGENAL AKAN

KETELADANAN NABI MUHAMMAD SEBAGAI PEMBAWA AJARAN AGAMA ISLAM.

TERCATAT DALAM SEPANJANG SEJARAH KEHIDUPAN BAHWA NABI MUHAMMAD ADALAH PEMIMPIN BESAR YANG SANGAT LUAR BIASA DALAM MEMBERIKAN TELADAN AGUNG BAGI UMATNYA. UNTUK ITU KITA HARUS MENCINTAI ROSUL DENGAN MEMBACA SHOLAWAT DAN MENDOAKANNYA, DENGAN MEMPERBANYAK SHOLAWAT INSYA ALLAH AKAN SELAMAT DUNIA AKHIRAT.

DALAM KONTEKS INI MAULID HARUS DIARTIKULASIKAN SEBAGAI SALAH SATU UPAYA TRANSFORMASI DIRI ATAS KESALEHAN UMAT, YAKNI SEBAGAI SEMANGAT BARU UNTUK MEMBANGUN MASYARAKAT MADANI YANG MERUPAKAN BAGIAN DARI DEMOKRASI SEPERTI TOLERANSI,

TRANSPARANSI, ANTI KEKERASAN, KESETARAAN GENDER, CINTA LINGKUNGAN, PLURALISME, Keadilan sosial, ruang bebas partisipasi, dan humanisme.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

Dengan memperingati Maulid Nabi Muhammad S.A.W. diharapkan kita dapat mengingat kembali tauladan Nabi Muhammad sehingga mengembalikan kita kepada sunnah Rasul dalam menjalankan kehidupan kita sehari-hari. Kita patut meneladani buah pikiran yang cerdas dan jernih, ucapan yang santun dan lembut, serta tindakan yang arif dan bijaksana. Itulah perilaku yang diwarnai oleh akhlak mulia akhlaqul karimah, akhlak

Mulia yang mampu menebarkan rahmatan lil-alamin; rahmat bagi semesta alam.

Di berbagai bidang kehidupan teladan Rasulullah masih relevan untuk diterapkan. Sebagai ilustrasi, Rasulullah mengajarkan untuk selalu bersikap adil. Keadilan ini patut kita wujudkan dalam menjalankan kehidupan. Dengan menerapkan nilai-nilai keadilan. Kita belajar untuk dapat hidup toleran dengan sesama, ikhlas meringankan beban sesama, dan berjuang untuk mendapatkan hak dan perlakuan yang adil bagi sesama. Bentuk peringatan semacam ini menunjukkan rasa cinta, pengagungan dan pemuliaan terhadap Rasulullah SAW, serta ungkapan rasa syukur kepada Allah SWT. Atas nikmat dan

ANUGERAH-NYA YANG BESAR BERUPA DATANGNYA
UTUSAN PEMBAWA HIDAYAH, KEBENARAN, SERTA
KASIH SAYANG UNTUK SELURUH ALAM.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SELAIN KITA MEMPERINGATI MAULID NABI
MUHAMMAD SAW KITA JUGA AKAN PUNYA GAWE
BESAR YAITU HAUL KH. ABDUL HAMID BIN ABDULLOH
UMAR YANG RENCANANYA AKAN
DISELENGGARAKAN HARI SABTU INI DI PONDOK
SALAFIYAH. MARI KITA BERSAMA-SAMA MENDOAKAN
BELIAU SERTA MENGAMBIL CONTOH TENTANG
KETAULADANAN YANG BISA DIAMBIL DARI SOSOK
KH. ABDUL HAMID DIMANA BELIAU SEMASA HIDUP
MEMILIKI PRINSIP KHUMUL DAN TAWADU' YANG
SEBENAR-BENARNYA, IKHLAS MENGABDI KEPADA

ALLAH SWT, TIDAK BERHARAP PUJIAN, KETENARAN,
APALAGI KEKUASAAN.

SAYA HARAP SIFAT DAN KONSISTENSI SERTA
KEARIFAN ROMO KH. ABDUL HAMID DAPAT MENJADI
CONTOH DAN PANUTAN BAGI GENERASI SEKARANG.
OLEH KARENA ITU ACARA HAUL PERLU TERUS
DILESTARIKAN KARENA SELAIN SEBAGAI
PENGINGAT, JUGA SEBAGAI INSPIRASI BAGI
GENERASI PENERUS BAHWA KITA ADALAH BANGSA
YANG BESAR, KARENA KITA MEMILIKI BANYAK
ULAMA BESAR, BAHKAN ULAMA YANG MASUK DALAM
KATEGORI KEKASIH ALLAH SWT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

TERAKHIR SAYA MENGAJAK KEPADA BAPAK IBU
HADIRIN SEMUANYA, MARILAH KITA BERSAMA-SAMA,
TINGKATKAN TERUS PERSAUDARAAN SEBAGAI

SEBUAH BANGSA, (UKHUWAH WATHANIYAH),
MENINGKATKAN PERSAUDARAAN SESAMA UMAT
MANUSIA, (UKHUWAH BASYARIYAH), DAN
MENINGKATKAN PERSAUDARAAN DI ANTARA
SESAMA UMAT ISLAM (UKHUWAH ISLAMİYAH).

DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. SEMOGA DOA
DAN SHOLAWAT YANG KITA PANJATKAN INI AKAN
MENJADI NILAI IBADAH BAGI KITA SEMUA. AAMIIN.
MOHON MAAF APABILA ADA KESALAHAN. SEKIAN
DAN TERIMA KASIH.

WASSALAMU' ALAIKUM WR. WB.

WALIKOTA PASURUAN

Drs. H. SAIFULLAH YUSUF